



# Delgado culpa a Batres por el conflicto con los maestros y dice que Lenia queda fuera de la carrera por la Corte

Efectos colaterales en la contienda por el control de la Corte Suprema. La espera por Bucareli. Esquivel a la ofensiva contra Graue.



LPO [21/03/2025]

La tensión del Gobierno con el magisterio tuvo nuevos episodios esta semana, con diversas manifestaciones a lo largo del país y con la reforma a la ley del ISSSTE como su principal detonante.

El titular de la SEP, Mario Delgado, cree que Martí Batres cometió un error de cálculo en la reforma al sistema jubilatorio de los maestros y abrió un escenario de conflicto que genera malestar en Palacio Nacional. Desde ya, un traspie que se suma a la habitual cautela de Claudia Sheinbaum en todo lo referido a la familia Batres.

Como Delgado entiende que el problema se gestó en el ISSSTE, donde manda Batres, guarda un perfil muy cauto en la tensión actual. Es obvio: Delgado no quiere estar expuesto a desgaste alguno porque entiende que, si Rosa Icela Rodríguez sale de Gobernación, él será un candidato de peso para reemplazarla.

El conflicto magisterial, según cuentan en la SEP, tendrá un efecto más inmediato: el Gobierno no apoyará el proyecto de Lenia Batres de conducir la Corte Suprema en las elecciones judiciales de mitad de año.